

# АГРАРНАЯ НАУКА

9.2016

ЖУРНАЛ  
МЕЖГОСУДАРСТВЕННОГО СОВЕТА  
ПО АГРАРНОЙ НАУКЕ И ИНФОРМАЦИИ  
СТРАН СНГ

## СОДЕРЖАНИЕ

## CONTENTS

### ЯКУТСКОМУ НИИ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА ИМЕНИ М. Г. САФРОНОВА — 60 ЛЕТ

- Алексеев П. Н.* Роль аграрной науки в развитии сельского хозяйства Республики Саха (Якутия) ... 2
- Степанов А. И.* Профессор М. Г. Сафронов — создатель Якутского НИИСХ ..... 4
- Даянова Г. И., Егорова И. К.* Развитие сельских территорий Республики Саха (Якутия) ..... 6
- Охлопкова П. П., Степанов А. И., Емельянова А. Г., Сивцева В. И., Иванов А. А., Павлова С. А.* Состояние и перспективы развития растениеводства в Якутии ..... 9
- Иванов Р. В., Романова В. В., Попов Р. Г., Осипов В. Г., Федоров В. И.* Роль Якутского НИИСХ в научном обеспечении развития животноводства республики ..... 11
- Ефимова А. А., Павлова А. И., Васильева В. Т., Матвеев Н. А.* Якутские мясные продукты с фитонутриентами ..... 13
- Неустроев М. П., Тарабукина Н. П., Решетников А. Д., Слепцов Е. С., Кокколова Л. М.* Итоги и перспективы развития ветеринарной науки в Якутии ..... 15

### ПОЧВОВЕДЕНИЕ

- Сергиенко Л. И., Паринов С. В.* Снижение негативного воздействия отходов потребления на окружающую среду ..... 18

### АГРОЭКОЛОГИЯ

- Мурашева А. А., Аббасова Ю. И.* Формирование прибрежной зоны ..... 21

### РАСТЕНИЕВОДСТВО

- Насирллаев Б. У., Умаров Ш. Р.* Генетический отбор коконов тутового шелкопряда по признаку зернистости ..... 23

### РЫБОВОДСТВО

- Грикшас С. А.* Технологические и вкусовые характеристики линя семейства карповых (Cyprinidae) 26

### ВЕТЕРИНАРНАЯ МЕДИЦИНА И ФАРМАКОЛОГИЯ

- Романова Е. М., Игнаткин Д. С., Акимов Д. Ю.* Факторы риска и возрастные критерии летальности при поражении собак BABESIA CANIS ..... 29

### НОВОСТИ ЦНСХБ ..... 31

### ИНФОРМАЦИЯ

- Награждение победителей и лауреатов Всероссийского конкурса на лучшую научную книгу 2015 г. 31

### THE YAKUT RESEARCH INSTITUTE OF AGRICULTURE named after M. G. SAFRONOV IS SIXTY YEARS

- Alekseev P. N.* Role of agrarian science in development of agriculture of Republic Sakha (Yakutia) ..... 2
- Stepanov A. I.* Professor M. G. Safronov — founder of Yakut research institute of agriculture ..... 4
- Dayanova G. I., Egorova I. K.* Development of rural territories in Republic Sakha (Yakutia) ..... 6
- Okhlopko P. P., Stepanov A. I., Emel'yanova A. G., Sivtseva V. I., Ivanov A. A., Pavlova S. A.* The state and prospects of plant-growing development in Yakutia ..... 9
- Ivanov R. V., Romanova V. V., Popov R. G., Osipov V. G., Fedorov V. I.* Role of Yakut research institute of agriculture in scientific ensuring of animal breeding development of Republic ..... 11
- Efimova A. A., Pavlova A. I., Vasil'eva V. T., Matveev N. A.* Yakut meat products with phytonutrients ... 13
- Neustroev M. P., Tarabukina N. P., Reshetnikov A. D., Sleptsov E. S., Kokolova L. M.* Results and prospects of veterinary science development in Yakutia ..... 15

### SOIL SCIENCE

- Sergienko L. I., Parinov S. V.* Lowering of negative impact of consumption waste on environment ..... 18

### AGROECOLOGY

- Murasheva A. A., Abbasova Yu. I.* Formation of the coastal zone ..... 21

### PLANT-RAISING

- Nasirillaev B. U., Umarov Sh. R.* Genetic selection the cocoon of silk-worm on granularity sign ..... 23

### FISH-BREEDING

- Grikshas S. A.* Technological and gustatory delineation the tench of carp family (Cyprinidae) ..... 26

### VETERINARY MEDICINE AND PHARMACOLOGY

- Romanova E. M., Ignatkin D. S., Akimov D. Yu.* Risk factors and age criteria of lethality at defeat the dogs with BABESIA CANIS ..... 29

### NEWS FROM CSASL ..... 31

### INFORMATION

- Awarding winner and laureates of All-Russian competition for the best scientific book 2015 year ..... 31